

## Procedimiento de inscripción en la **AFE LA PATACONA**

La cuota de inscripción en la asociación para el curso 2024-25 es:

- Primer estudiante (de cada familia): 15€.
- Segundo estudiante y sucesivos: 5€ cada uno

Desde tu móvil, tablet u ordenador debes entrar en:



<https://app.novoampas.com/#/alta?aso=PATA1701>



Una vez realizada la alta recibiréis un mail en la cuenta que hayáis puesto en las instrucciones para el pago, y nos respondéis a dicho mail anexando el justificante bancario del mismo. Para cualquier problema o aclaración podéis escribirnos indicando un teléfono de contacto a [afelapatacona@gmail.com](mailto:afelapatacona@gmail.com)

# ASOCIACIÓN DE FAMILIAS DE ESTUDIANTES DEL IES LA PATACONA

desde 1983



**Nuestra unión**  
**para lograr la mejor educación**

# ¿Qué es la AFE La Patacona?

Es la “**Asociación de familias de estudiantes del IES La Patacona**”. Lógicamente, las familias somos las más interesadas en que reciban una educación lo mejor posible y por eso nos asociamos (desde 1983) para contribuir a lograrlo en nuestro centro.

# ¿Qué hace por el centro?

¡De todo! **Envía representantes y participa a todos los niveles: desde comisiones** (como la Económica, la de Convivencia...), **en el Consejo Escolar** (donde se deciden cosas del centro y se pueden trasladar propuestas o inquietudes, etc.), **en el Consejo Escolar Municipal** (donde se deciden cosas educativas del municipio, como las fiestas o las actividades comunes, o se trasladan problemas...) o hasta **organizando la mesa electoral de las familias** cuando toca. **Participa de las actividades sociales del centro** (ayudando o incluso financiando parte de ellas), **organiza otras** (viajes o actividades extraescolares, fiestas de fin de curso o graduación...) o la “**Escuela de Familias**” (cursos por las tardes para familiares), etc. Y **mantiene a las familias informadas** de todo ello, ya sea a través de nuestra APP (exclusiva de asociados), de los Foros de WhatsApp de cada nivel educativo (abiertos a todos), o asesorándolas en casos concretos y particulares. También, **a través de FAMPA**, participa en los órganos asesores de la



Consejería de Educación; y a través de la coordinadora de AMPAs, se coordina con las otras asociaciones homólogas de los demás centros educativos públicos de nuestro municipio. Y **siempre estamos en contacto con la asociación de vecinos, el Ayuntamiento y las sociedades civiles locales.**

# ¿Cómo lo hace?

Pues con mucho **tiempo de familiares que voluntariamente nos lo ofrecen** - ya sea regular o puntualmente - y **con la pequeña aportación económica** que las familias asociadas hacen al registrarse. ¡En el curso 2023-34 hemos cumplido 40 años!

# ¿Y para quién lo hace?

**Para TODA la Comunidad Educativa, incluyendo a estudiantes cuyas familias no se han asociado, pero que igualmente se benefician...**

Por eso, cuantos más seamos, mayor capacidad de hacer cosas tendremos y podremos aspirar a **UNA MEJOR EDUCACIÓN**. Durante el proceso de inscripción escolar, asocia a tu familia para también contribuir a lograrlo. Este curso son elecciones de nuestra Directiva.

# ¿Cómo asocio a mi familia?

Al realizar la inscripción, **sigue las instrucciones que encontrarás en la otra cara de este folleto.**

